## 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第37号

令和4年11月 4日 文責:校長 大江律子

## 一人一人挑戦した!郡陸上記録会

29日(土)、益城町の陸上競技場で郡陸上記録会が開催されました。この大会は、町の陸上記録会で3位以内に入った児童が参加しました。本校からは、21人の児童が挑戦しました。100元走、800元走、走り幅跳び、走り高跳び、ボール投げ、400元リレーなど、全ての種目に挑戦した龍野っ子です。子供が自分のめあてをもって真剣に競技する姿にとても心を打たれました。また、多くの種目で入賞しました。

郡陸上記録会まで、放課後練習をしてきました。岩永先生、藤田先生、山﨑先生、澤村先生、教頭先生をはじめ多くの先生方が子供たちの練習を見守ってくださいました。山﨑先生はリレーが上手くバトンがつながるように、リレーゾーンをつくり練習できるように準備してくださいました。龍野小の職員は、子供たちを全力でサポートしてくれています。

子供たちは、益城町の陸上競技場で競技をするというとても貴重な経験をしました。最後まで全力で取り組む姿や何事にもチャレンジする姿、きついことにも乗り越えようとする龍野っ子の姿は本当にとても立派です。前向きに取り組む子供たちに心打たれた郡陸上記録会でした。





郡で1位 6年女子400 流リレー

他にも5年女子400元リレー2位を始め、郡1位3種目、郡6位以内に10名の子供たちが入賞しました。陸上記録会でも龍野っ子の力を発揮し、輝いていた子供たちです。

## 龍神太鼓~地域の伝統文化について学びました。

1日、4年生が社会科の「郷土の伝統・文化と先人たち」の学習で、5年生が鑑賞「伝統音楽」の学習で龍神太鼓について学びました。龍神太鼓保存会の方々に来校いただき、実際に龍神太鼓の演奏を見せていただきました。子供たちは、力強い太鼓の演奏に大変おどろいた様子でした。また、龍神太鼓に参加している、4,5年生の子供たち4名の演奏も見せてもらいました。



その後、実際に龍神太鼓の演奏も教えてもらいました。子供たちは「やってみると難しい」「もっとやり たい」など、たくさんの感想が聞かれました。

龍神太鼓の演奏を聞いて、「龍神太鼓のことをもっと知りたい」と、地域に関心をもった子供たちの姿が見られました。龍神太鼓保存会の皆さん、お忙しい中子供たちのためにありがとうございました。

## 3年生みんなで学び合う姿素晴らしかったです!

2日、甲佐町の人権教育の町の授業研究会が行われました。本校3年生が低学年部会の代表で授業を公開しました。3年生の子供たちは、しっかり考え発表したり友達の意見を聞いたりしていました。

参観された先生方から、・温かい学級の雰囲気が伝わった・3年生がいきいき活動して素晴らしい授業だった・活発な子供たちがたくさん意見を出している姿が印象的だったなどたくさんの感想をいただきました。



3年生の子供たちが、互いの考えを聞き、認め合う姿が見られた授業で、多くの先生方から参考になったというご意見も聞かれました。松岡先生と3年生が一緒に創り上げる授業、3年生のがんばりがたくさん発揮された授業でした。